

## 燦々便り 88

皆さん、お変わりありませんか？

あまりにも世の中が変わりすぎて、ついていけない感覚に襲われているのは私だけでしょうか？

平和ボケしていたのだと思える最近です。

私が最近のニュースで最も興味があったのはエリザベス女王の葬儀です。

荘厳で華麗でいつまでもみていられました。幼い頃、おもちゃの兵隊さんとうたっていた、そのままの姿もありました。

私などにとってはおとぎ話の世界です。

でもこれは歴史の1つの終わりなのか始まりなのか！とも思います。

若い頃、人間は賢い生き物だから、こうなればいいなとかこんなものがあればいいな！と思うものはみんな作って凄いなあと感じていました。

でも今は人間とはいかに愚かな生き物だろうと思うことの方が多くなりました。

戦争はいつまで経っても終わることはなく、世界中で起こっています。

世界中の出来事が家において、知れるからだけなのでしょうか

権力や物欲に囚われてしまう人間のいかに多い事か、そのようなことに対抗するため昔から、心と体を鍛えようと言われてきたのだと思います。

その一端を担うのはスポーツだと信じてきました。能勢杯は本当に小さなローカルテニスですが、だからこそ物欲も権力もない。

でも強い心だけは養いたい。

こんな場所を作ることのできる日本に感謝です。いつまで続けられるか、明日をもしれぬ世の中ですが、続けられるだけ、この何もないありがたきを守りたいものです。

## お知らせ

### 能勢杯

協力ありがとうございます。  
今年度 終了までもう少しです。

### すばる杯

**能勢杯表彰式も行います。**  
**年に1度の大会です。**  
あと10ペア程、募集しています。  
賞品は抽選による楽しみです。

### 燦々カップ 結果

9月30日

優勝 徳田・小西

準優勝 大路・寺山

3位 宮田・加藤

暑かったのですが、久しぶりの爽やかなテニス日和でした

### 予定

11月18日(金)

12月16日(金)

野洲河川コート

10時スタート です

### 募集中

